

MEMORIA ANUAL 2019

La Asociación	5
FRAVM	5
Junta Directiva	6
Local	6
Actividades de la Asociación	7
Participación en la Plataforma Campamento Sí	7
Enero 2019	7
Septiembre 2019.	7
Reunión con las AMPAS y el C.D. Campamento	7
Junio 2019	7
Peticiones y reclamaciones	8
Lazos verdes por el Parque de las Moreras	8
Enero 2019	8
Febrero 2019	8
Por una A5 vía urbana	8
Febrero 2019.	8
Hospital YA	9
Marzo 2019	9
Bancos en la calle Arenas de San Pedro	9
Vallas de obra de la Calle del Cine	9
Otras reclamaciones realizadas ante el Ayuntamiento que no han sido atendidas a 31 de diciemb	ore de 2019 10
Actividad institucional	11
Reunión con el Concejal del Distrito de Latina	11
Febrero 2019.	11
Septiembre 2019.	11
Entrega de Propuestas para el Barrio de Campamento a los partidos políticos de cara a Municipales	
Reunión con la Policía Nacional de Latina	12
Reunión sobre seguridad en el Distrito con la Policía Municipal	12
Reunión con el Delegado de Movilidad, Borja Carabante	13
Presupuestos participativos	13
HUERTO URBANO	13
Cifras	15
Socios	15
Estado de cuentas a 31 de diciembre de 2019	15

La Asociación



La Asociación de Vecinos de Campamento ha pasado por diferentes momentos y diferentes nombres a lo largo de la vida del barrio de Campamento.

El propósito común de todos los promotores de la Asociación ha sido siempre hacer del barrio un espacio de convivencia y en el que mereciese la pena vivir y desarrollar proyectos personales y familiares

Desde 2018 un grupo de vecinos se propusieron reanudad su actividad y volver a movilizar al barrio para cumplir estos mismos objetivos.

Según se refleja en sus estatutos, la Asociación de Vecinos de Campamento tiene como fines:

- a) Defender los intereses de vecinos, consumidores y usuarios, utilizando para ello los cauces establecidos en la legislación vigente.
- b) Fomentar y promover la participación de los ciudadanos en la vida pública, en tanto que sujetos de derechos, con el fin de potenciar el bienestar social y mejorar la calidad de vida urbana, de preservar el medio ambiente urbano y natural, así como fomentar y promover el asociacionismo entre los ciudadanos, consumidores y usuarios, la participación asociativa en los asuntos de interés general y el ejercicio de la participación ciudadana.
- c) Difundir y defender los valores de igualdad entre los ciudadanos, colaborar en la lucha contra las desigualdades existentes, especialmente las de género, defender a los sectores y capas sociales desfavorecidas y luchar contra la exclusión y polarización sociales.

FRAVM

Desde diciembre de 2010, la A.V. Campamento es socia de la FRAVM (Federación Regional de Asociaciones Vecinales de Madrid), como la asociación 287 de la Federación. Unir la Asociación al movimiento vecinal de Madrid permitirá aprender de las experiencias del resto de socios, contar con más apoyos y seguir trabajando por mejorar nuestros barrios, distritos y ciudad.

Junta Directiva

La Junta Directiva de la Asociación de Vecinos está compuesta por

Presidente – Andrés Piñeiro Secretaria – Luisa Gordo Vicente Tesorero – Abel E. Bordón Vocales - Simona F. Geanta Noela Cano Leira Isabel Martín Martín Fernando Atienza Blanco Luis Castrillo

Local

Desde el miércoles 6 de noviembre de 2019, se abrió para los vecinos y vecinas del barrio la nueva sede de la Asociación de Vecinos de Campamento, en la Galería de Alimentación de la calle Galicia 3, puesto 19.

Actividades de la Asociación



Participación en la Plataforma Campamento Sí

Enero 2019.

Se asistió a la reunión de la Plataforma Campamento Sí junto con varias de las organizaciones que integran la Plataforma. Se analizó la situación en la que se encuentra los cambios en la A5, que a nuestro entender se están demorando más de lo debido.

Por eso, se propuso la realización de un acto reivindicativo para conseguir que la A5 sea una vía urbana.

También se evaluaron las acciones que se realizaron en el Parque de las Moreras con la campaña de lazos verdes.

Septiembre 2019.

Se llevó a cabo una nueva reunión de la Plataforma Campamento Sí con el objetivo de buscar una solución al tráfico del Paseo de Extremadura. Es necesario tomar medidas para solucionar este problema que afecta a muchos vecinos de nuestro distrito.

Desde la A.V.Campamento se estima imprescindible buscar soluciones a la presión del tráfico que debe soportar nuestro barrio debido también a la Carretera de Carabanchel-Aravaca y la Carretera de Boadilla del Monte.

Es un tema fundamental que afecta a la salud de todos los vecinos y vecinas de nuestro barrio.

Reunión con las AMPAS y el C.D. Campamento

Junio 2019

La Asociación mantuvo una reunión muy agradable con las AMPAS de los colegios Hermanos Pinzón y Gonzalo Fernández de Córdoba y con el Club Deportivo Campamento.

El objetivo era conocernos y saber cómo está trabajando cada organización, trasladar las propuestas de la Asociación de Vecinos de Campamento e intercambiar ideas sobre Campamento para colaborar juntos en asuntos que nos preocupan a las cuatro organizaciones.

Fue un encuentro que lo que pretende es crear vías de colaboración para llegar juntos en algunos puntos al objetivo por las que todas las organizaciones trabajamos, mejorar la vida de las habitantes de Campamento a través de las acciones que cada entidad realiza.

Peticiones y reclamaciones

Lazos verdes por el Parque de las Moreras.

Enero 2019

En el mes de enero de 2019 la Plataforma Campamento Sí, de la cual formamos parte, se movilizó por el Parque de Las Moreras, por la Cañada Real de Madrid y, con ello, por el Corredor Ecológico del Suroeste.

Estas son las acciones que llevaron a cabo:

- Viernes 25 de enero, en la salida del metro Colonia Jardín para la Presentación de la campaña "Lazos verdes por Las Moreras" a medios de comunicación y autoridades.
- Sábado 26 de enero: en la salida del metro de Colonia Jardín para realizar un anudado vecinal de lazos verdes biodegradables en la valla que rodea el Parque de las Moreras.
 - El grupo Arriba las Ramas organizaron una plantación de árboles en el retamar junto al campo de fútbol de Campamento.
 - El Grupo Entorno Meaques Retamares, dio un caldo calentito y alguna cosilla más a todos los participantes.
- El lunes 28 de enero, frente a la Consejería de Medio Ambiente (Alcalá, 16) para realizar la entrega de las alegaciones al proyecto de la Comunidad de desviar el trazado de la Cañada Real de Madrid para que se pueda especular con esos terrenos.

Febrero 2019

Plantación Popular y Lazos Verdes: El 10 de enero, se acudió al Parque de Las Moreras para recibir al vecindario que participó poniendo un lazo verde para pedir su preservación.

Y luego juntos se participó en la plantación que se realizó en el Entorno Meaques Retamares.

Por una A5 vía urbana

Febrero 2019.

El sábado 16 de febrero la Asociación se movilizó para exigir que la A5, o dicho con propiedad, el Paseo de Extremadura, sea vía urbana.

El punto de encuentro fue el metro de Casa de Campo a las 12,00 horas. Se pegaros carteles de 50km por hora alrededor de la A5, su velocidad adecuada como vía urbana que es.

Esta movilización fue promovida por la Plataforma Campamento Sí de la cual forma parte la Asociación.

Se reivindicó la desaparición de los subterráneos y que se pueda cruzar el Paseo de Extremadura por la superficie. Además pedimos una reducción del tráfico de esta vía que lo que provoca a los vecinos es ruido y polución,

además de los problemas de salud que puede generar. Las ciudades deben ser para las personas y no para los coches.

Tras las reclamaciones, desde la Junta Municipal de Latina nos dijeron que este tema era competencia del área de Desarrollo Sostenible, que eran los encargados de las obras del Paseo de Extremadura. Desde entonces se intentó contactar con ellos sin mucho éxito los primeros días. Al final, se recibió una convocatoria de una reunión con el Concejal de esa área, D. José Manuel Calvo, junto con otras asociaciones para el día 21 de febrero, para informarnos de las actuaciones que están realizando. Por razones de agenda del Concejal que se retrasó 2 semanas.

La Asociación supo entonces, a través de los medios de comunicación que los semáforos comenzarían a funcionar el martes 26 de febrero.

Por otro lado, desde el 15 de febrero se puso en funcionamiento el radar de tramo en el Paseo de Extremadura.

Por fin se realizó la reunión con el Concejal del área de Desarrollo Urbano Sostenible para informarnos sobre la actuación en la A5, Paseo de Extremadura. Nos comunicó que de momento, y hasta que pasasen las elecciones no veríamos más actuaciones en esta vía.

Si ganaba este equipo de gobierno, su intención era ejecutar las siguientes fases que pasarían por ampliar las aceras, poner los pasos de peatones, abrir un carril bus-vao, carriles bici y reducir el número de carriles para el automóvil, poniendo la velocidad a 50 Km por hora.

En definitiva, hacer de la A5 una vía urbana, en semejanza a un bulevar. Esta actuación pasaba por potenciar el transporte público, para no utilizar tanto el vehículo privado.

Tras las elecciones, el nuevo equipo de gobierno del PP y Ciudadanos lo que se propone es soterrar parte de esta vía desde la salida del túnel de la Avenida de Portugal hasta la Avda. de los Poblados. Este modelo sigue apostando por el uso del transporte privado y con ello, mantener o aumentar el número de coches que entran en Madrid.

Hospital YA

Marzo 2019

El jueves 14 de marzo, a las 18,30 horas, hubo una reunión informativa para debatir sobre el uso de los terrenos de la antigua cárcel de Carabanchel en el C. C. Fernández de los Ríos.

Y el sábado 16 de marzo, a las 12,00 horas, se llevó a cabo una marcha hasta los terrenos de la Cárcel para exigir la construcción de un hospital público en esa parcela. En unos distritos tan poblados como Carabanchel y Latina, y con la necesidad de dotaciones que tienen, es necesario contar con un hospital y otros servicios sanitarios adecuados que mejoren la vida de los vecinos y vecinas de nuestros barrios.

Bancos en la calle Arenas de San Pedro

Varios vecinos comentaron a la Asociación que muchas personas mayores salen a pasear por la calle Arenas de San Pedro, al lado del Parque de las Moreras, porque es una zona tranquila y llana, agradable para pasear.

Muchos aprovechan su paseo y luego se sientan un rato en los bancos con los que cuenta esta calle, que son solo 6, que en muchas ocasiones están ocupados y hay personas que no se pueden sentar.

La Asociación trasladó esta solicitud al Concejal Sánchez Mato y se han instalaron 3 bancos más en la zona.

Vallas de obra de la Calle del Cine

Después de insistir se retiraron las vallas del parque de la calle de Cine. Habían estado varios meses después de haber finalizado las obras, con el peligro que suponían para las personas que querían disfrutar de esa zona verde del barrio.

Otras reclamaciones realizadas ante el Ayuntamiento que no han sido atendidas a 31 de diciembre de 2019

- Reparación acera Ctra. Boadilla del Monte 27
- Eliminación de la balsa de agua de la entrada a la Casa de Campo (Se está pidiendo desde marzo)
- Pintado de la calle Fuentesaúco recientemente asfaltada
- Retirada de poste de madera sin uso.
- Reparación de las **pistas deportivas**.(Se está pidiendo desde marzo)
- Reparación y asfaltado de calzada de la Carretera de Boadilla (Se está pidiendo desde marzo)
- Sustitución árboles cortados y poda calle Sedano (Se está pidiendo desde marzo)
- Y bastantes más que hace falta una actuación más grande.

Actividad institucional





Reunión con el Concejal del Distrito de Latina

Febrero 2019.

Miembros de la Junta Directiva se reunieron con el Concejal Presidente de la Junta Municipal del Distrito de Latina, D. Carlos Sánchez Mato. El objetivo de la reunión era trasladarle el informe que hemos elaborado a partir de los datos obtenidos de la encuesta que realizamos a finales del 2018. Se le informó de los asuntos que el vecindario de Campamento ve como prioritarios, que son los siguientes:

- La limpieza
- La seguridad
- Las aceras
- La convivencia
- Las instalaciones deportivas
- El tráfico (A5, carretera de Boadilla y Aravaca-Carabanchel)

Se comentó cada uno de estos puntos y analizando formas de mejora. No será tarea fácil pero por nuestra parte tenemos claro los objetivos e iremos dando los pasos para que poco a poco nuestro barrio vaya mejorando.

También le expusimos nuestro empeño firme en conseguir recuperar el Parque de las Moreras para Campamento, y con él, el corredor ecológico.

Septiembre 2019.

Visita del nuevo concejal de Latina a Campamento

En septiembre por fin nos visitó el nuevo concejal del distrito Alberto Serrano.

Acudió acompañado de sus asesoras, Belén y Herminia. Agradecemos su buena disposición para conocer de primera mano el barrio, sus necesidades y las propuestas que hacemos desde la asociación.

Estuvimos paseando por las calles de Campamento durante 90 minutos y les planteamos los aspectos que más preocupan a los vecinos: limpieza, seguridad, aceras, convivencia y tráfico.

Les mostramos el estado de los pasos subterráneos, la falta de limpieza y abandono en la que se encuentra la Plaza de Patricio Martínez, paseamos por las tres grandes vías que atraviesan el barrio y los miles de coches, contaminación y ruido que generan. Les enseñamos el estado de algunas aceras por las que es complicado caminar debido a su escasa anchura y a los obstáculos que nos encontramos en las mismas.

Les expusimos la necesidad de volver a recuperar el parque de Las Moreras para los vecinos del barrio y la importancia de la cesión al ayuntamiento de los terrenos del Club Deportivo Campamento.

Les pedimos un plan para mejorar la convivencia en el barrio. Paseamos por las canchas de la carretera de Boadilla y la necesidad lo antes posible de su reparación. Y claro, vieron el estado de limpieza de nuestras calles y las papeleras llenas de residuos. Y bastantes más asuntos que pudimos plantearles en esta visita.

Les entregamos por escrito nuestras propuestas y ahora toca que poco a poco se vayan haciendo mejoras en el barrio. Les trasladamos el sentir general de que Campamento está muy abandonado. Confiamos en que vayan dando pasos en las mejoras que tanto necesita nuestro barrio. Nosotros seguiremos trabajando para conseguirlo lo antes posible.

Entrega de Propuestas para el Barrio de Campamento a los partidos políticos de cara a las elecciones Municipales

A partir de la encuesta realizada en el mes de noviembre de 2018, que contestaron 320 vecinos y vecinas, se elaboró un documento sobre propuestas de mejora para nuestro barrio.

Este documento se entregó a los partidos políticos para que conociesen las demandas y las necesidades prioritarias para Campamento. A este documento hay que sumarle el de COVELA (Coordinadora Vecinal de Latina) que presenta muchas propuestas para el distrito y que afectan a todos los barrios de Latina.

Reunión con la Policía Nacional de Latina

La Asociación se reunió con el responsable de la Policía Nacional del distrito de Latina y la subinspectora de participación. Se les trasladaron las inquietudes que nos han comentado los vecinos sobre la seguridad en el barrio y el poco patrullaje que se hace por nuestras calles.

Tomaron nota de todo y propusieron tener una reunión abierta a todos los vecinos para hablar un poco sobre la seguridad del barrio y dar algunos consejos para evitar robos de cara a las vacaciones. Vamos a buscar una fecha para finales de mes.

Nos confirmaron que nuestro barrio tiene unos índices de criminalidad similares a los de otros barrios del distrito, incluso más bajos que alguno de ellos. Se estableció un canal de comunicación con la Policía Nacional para contactar por cualquier asunto que preocupe a los vecinos y vecinas.

La reunión abierta se celebró el jueves 27 de junio, a las 18,00 horas, en el Centro Cultural Sara Montiel, en la ctra. de Boadilla del Monte 40.

Reunión sobre seguridad en el Distrito con la Policía Municipal

El miércoles 26 de junio, se asistió a una reunión con la Policía Municipal, junto con otras asociaciones dentro del compromiso de la Asociación por ayudar a mejorar en todo lo posible la seguridad en Campamento

Reunión con el Delegado de Movilidad, Borja Carabante

El 14 de noviembre, junto con los compañeras/os de la Asociación de Vecinos de Batán, Parque Europa y la Plataforma CampamentoSí nos reunimos con Borja Carabante, Delegado de Medio Ambiente y Movilidad y con Federico Jiménez, Coordinador de Movilidad. La reunión tenía como objeto conocer de primera mano los planes del Ayuntamiento para el Paseo de Extremadura.

El Delegado nos comunicó su intención de soterrar el Paseo de Extremadura, desde el túnel de la Avda. de Portugal hasta la Avda. de los Poblados, unos 3,8 km y que estaban trabajando en los pliegos de licitación del proyecto de la obra.

Se hizo entrega al Delegado del informe sobre el tráfico en el barrio.

Presupuestos participativos

La A.V. Campamento presentó un total de 6 propuestas de las cuales una fue rechazada porque se debe solicitar por otra vía.

- Parque infantil en la calle Fuente Sauco
- Reparación de las canchas deportivas de la Carretera de Boadilla del Monte
- Huerto urbano para el barrio de Campamento
- Mantenimiento del Circuito BMX
- Camino adaptado

La propuesta rechazada fue la "Limpieza integral y mejora de la Plaza de Patricio Martínez". Se informó desde el Ayuntamiento que esta limpieza se debe solicitar a través del servicio integral de gestión del servicio público de limpieza y conservación de los espacios públicos y zonas verdes. Así se hizo.

Se presentaron estos proyectos en la esperanza de que fuesen de utilidad para nuestro barrio y con el convencimiento de que se ajustan a algunos de los temas que preocupan a los vecinos de Campamento, aunque por supuesto hay mucho más.

También hay otros proyectos en el barrio que han presentado otros vecinos, y muchos más proyectos en todo el distrito de Latina.

HUERTO URBANO

Finalmente se aprobó el proyecto del Huerto Urbano, como se describe a continuación y por un importe máximo de 100.000 euros

El barrio de Campamento cuenta con pocos espacios de convivencia al aire libre. Tiene una población mayor importante, al igual que de personas llegadas de otros países. Nos parece que contar con un punto de encuentro, de trabajo y colaboración en un proyecto común puede ser muy interesante para fomentar la convivencia de la vecindad. El espacio en el que hemos pensado como huerto urbano está muy cerca del centro de mayores de Campamento, facilitando el acceso a éste de las personas mayores.

También el colegio Hermanos Pinzón está a pocos metros del mismo, con lo que se puede realizar una actividad educativa muy interesante con el alumnado del centro. Este colegio no cuenta con espacio propio para huerto, con lo que esta iniciativa tiene un valor añadido.

El objetivo es generar un espacio de encuentro y convivencia en el barrio, donde se le dé importancia al compartir y a la vida en comunidad. Por supuesto, teniendo en cuenta todas las bondades que puede aportar el trabajo con la tierra, la alimentación y el contacto con el medio ambiente. .

Proponemos la creación de un huerto urbano en el barrio de Campamento. Hemos pensado en una de estas dos parcelas, pero se podrían tener en cuenta otros espacios.

- Primera parcela, entre la calle Fuentesaúco y la carretera de Boadilla del Monte, detrás de los bloques 37 y 39.
- Segunda parcela, situada en la carretera de Boadilla del Monte, enfrente del bloque nº 19, entre los dos parking, a pocos metros de la valla de la Casa de Campo.

Cifras

Socios

- Personas asociadas a 1 de enero de 2019: 31
- Personas asociadas a 31 de diciembre de 2019: 117

Estado de cuentas a 31 de diciembre de 2019

Ingresos	
Cuotas de Socios	1.318,00 €
Otros ingreso	0,00€
Total Ingresos	1.318,00 €
Gastos	
Gastos Banco	
Alquiler del local (noviembre-diciembre)	140,00 €
Electricidad local	14,33 €
Gastos varios	11,36 €
Total Gastos	165,69 €
Saldo a 31.12.2019	1.152,31 €
B 04.40.0040	4 405 406
Banco 31.12.2019	1.105,43€
Caja 31.12.2019	46,88 €



ASOCIACIÓN DE VECINOS DEL BARRIO DE CAMPAMENTO

2020